



神崎 高石 勤

人権とは

随想

みなさんは塔和子さんという方を知っていますか。塔さんは昭和4年明浜町（現西予市）田之浜で生まれました。小学6年のとき、不治の病といわれたハンセン病を発症し、香川県の大島青松園へ強制的に隔離され、治癒後も故郷に帰れず現在に至っています。ハンセン病はもともとライ病といわれ、平成8年の「ライ予防法」の廃止まで隔離政策が続きました。詩人の塔さんの悲痛な魂を刻んだ『胸の泉に』の文学碑

の完成と約40年ぶりとなった塔さんの帰郷を、地域を挙げて祝ったという記事を見ました。今から数年前のこと、熊本県内でハンセン病患者の宿泊を拒んだホテルのことが大きな社会問題になったことがありました。このことは今なお誤った認識や偏見が存在していることの証であり、大きなショックを受けました。これらは人間が人間らしく生きる権利、生まれながらに持つ権利である『人権』を奪

われた一例です。みなさんは『人権』という言葉からどんな印象を受けますか。「とても大切なもの」、それとも「堅苦しく難しいもの」、「自分とは無関係なもの」でしょうか。『人権』は難しいものではなく、誰でも、心で理解し、感ずることが出来るものです。現実の社会では、いじめ、虐待、DV、セクハラ、高齢者や障害のある人への差別、同和地区出身者や外国人の差別、先ほどのハンセン病など、

誤った知識や偏見により今なお苦しんでいる人がいます。これらは、正にいずれも悲しく痛ましい『人権』問題です。このような『人権』を無視した偏見や差別がどうして起こるのでしょいか。またどうすれば、このようなことを無くすことができるのでしょうか。みんな等しく人間らしく生きる権利があるのです。ここで一度立ち止まり、自分自身のこととして冷静に『人権』について本気で考えてみたいものです。

1歳ですよろしく



アンパンマンの大好きな耀ちゃん。元気に育ってネ♡

福本 耀ちゃん
（筒井）
父 勝さん
母 裕子さん
平成18年6月28日



お姉ちゃんに負けない元気な子に育ってね。

宮本有珠ちゃん
（新立）
父 慎也さん
母 美香さん
平成18年6月24日



金子家のアイドル、ほのたんマン！家族みんなの宝物♡

金子歩叶ちゃん
（社宅）
父 正明さん
母 理恵さん
平成18年6月4日



もうすぐ1歳になります。すくすく元気に育ってるよ！

松田悠吾くん
（宗意原）
父 智宏さん
母 光代さん
平成18年6月22日



大好きなお兄ちゃん達と一緒に大きくなるのが楽しみです。

宮田彩未ちゃん
（西高柳）
父 茂樹さん
母 恵さん
平成18年6月22日

7月に1歳になられるお子さんの写真を募集しています。背景が明るい横長の写真をお持ちのうえ、6月1日(金)～8日(金)の執務時間中に役場3階総務課広報情報管理係へ(先着6名まで)。

議会事務局からのお知らせ

平成19年松前町議会第2回定例会（6月議会）の開催は6月11日(月)を予定しています。

問い合わせ
議会事務局 ☎985-4130